

# Regierungsratsbeschluss

vom 25. Juni 2018

Nr. 2018/1023

## Stiftung Kloster Dornach, 4143 Dornach: Beitrag aus dem Lotteriefonds an das Projekt «Aussteigen-auf-Zeit» im Kulturprogramm 2017/2018

---

### 1. Erwägungen

Die Stiftung Kloster Dornach ersucht um einen Beitrag aus dem Lotteriefonds für das Kulturprogramm 2017/2018 an das Projekt «Aussteigen-auf-Zeit». Die Neubudgetierung hat gezeigt, dass die Projektleitung für dieses doch sehr aufwendige Aufbauprojekt «Kultur & Soziales & Spiritualität» im Kloster Dornach eine stärkere finanzielle Unterstützung benötigt. Im neu konzipierten «Aussteigen-auf-Zeit» - Programm lädt die Stiftung Kloster Dornach mit der Zurverfügungstellung einer Klosterzelle interessierte Person zu einer Auszeit auf Zeit ein. Die an sich schlichte Kapuzinerzelle wird mit künstlerischen Objekten und geistigen Impulsen laufend bestückt und bereichert. Zum Programmstart wurde der Künstler Jan Hostettler (1988, geboren und aufgewachsen in Solothurn) von der Programmleitung ins Kloster eingeladen.

### 2. Beschluss

- 2.1 Der Stiftung Kloster Dornach ist an das Projekt «Aussteigen-auf-Zeit» im Kulturprogramm 2017/2018 ein A-fonds-perdu Beitrag von Fr. 10'000.00 aus dem Lotteriefonds zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist auf 5 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlöscht nach Ablauf dieser Frist ohne Weiteres.
- 2.3 In den Werbeunterlagen ist mit dem Logo **SoKultur** auf das Kulturrengagement des Kantons Solothurn hinzuweisen. Das Merkblatt für Kulturveranstalter zum Einsatz des Logos ist unter [www.sokultur.ch](http://www.sokultur.ch) abrufbar.
- 2.4 Die Abteilung Lotterie- und Sportfonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt einer Rechnung mit Einzahlungsschein zulasten des Kontos „Lotteriefonds“ (Auftrag 82510) anzuweisen.



Andreas Eng  
Staatsschreiber

**Verteiler**

Abteilung Lotterie- und Sportfonds (3) rk/006121

Amt für Kultur und Sport (10)

Stiftung Kloster Dornach, Barbara van der Meulen, Amthausstrasse 7, 4143 Dornach